

BOSSMAN

Rayakan HUT Kota Kediri 1145 dan Sambut HUT Kemerdekaan RI ke 79 Gelar Pentas Seni Jaranan di Kecamatan Kota 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.BOSSMAN.CO.ID

Aug 3, 2024 - 13:53



KOTA KEDIRI - Dalam rangka peringatan Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, Tahun Baru Islam 1 Muharram 1446H dan menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024. Pemerintah Kota Kediri melalui Kecamatan Kota, Kota Kediri melaksanakan kegiatan Pentas Seni Jaranan tahun 2024.



Kegiatan tersebut akan dilaksanakan di 5 Kelurahan di wilayah Kecamatan Kota. Hari ini Sabtu (3/8/2024) pagelaran pentas seni jaranan digelar di Lapangan Dandangan Kelurahan Dandangan.

Disusul (10/8/2024) di Kelurahan Semampir, (17/8/2024) di Kelurahan Banjaran, (24/8/2024) di Kelurahan Kemas dan (7/9/2024) di Kelurahan Kampung Dalem.

Kecamatan Kota Plt Bagus Hermawan, SE.,MAP.,melalui Kepala Kelurahan Dandangan Rudy Winarko,S.E. saat dikonfirmasi via WhatsApp menyampaikan bahwa kegiatan Pagelaran seni jaranan yang digelar di Lapangan Kelurahan Dandangan ini adalah salah satu event kegiatan Kecamatan Kota dalam rangka peringatan Hari Jadi Kota Kediri, Peringatan Tahun Baru Islam dan menyambut Perayaan HUT RI ke 79.

"Kami berterima kasih pada Pak Camat Kota Kota Kediri yang telah menempatkan kegiatan Jaranan ini di Kelurahan Dandangan, sehingga dapat melestarikan budaya lokal, sarana silaturahmi dan hiburan warga Keluarga Besar Kelurahan Dandangan serta dapat memutar roda perekonomian khususnya di wilayah Kelurahan Dandangan,"ungkap Rudy.

Hari ini gelaran pentas seni jaranan pada hari Sabtu, 3 Agustus 2024 berlangsung di Lapangan Dandangan Kecamatan Kota, Kota Kediri.

Kegiatan Gelar Seni Jaranan melibatkan grup Jaranan Rahayu Mukti Budoyo, ARA, Asri Wahyu Usodo, Warogo Rekso Budoyo dan Grup Jaranan Djoyo Kusumo.

Dilanjutkan Gelar Pentas Seni Jaranan tanggal 10 Agustus 2024 bertempat di Lapangan Semampir. Yang akan menampilkan grup seni jaranan Putro Kathong Kembar, TKP, Joko Mbalelo, Putra Surya dan grup jaranan Ki Wanoro Seto.

Disusul pagelan seni jaranan tanggal 17 Agustus 2024 dilaksanakan di Lapangan Banjaran. Kali ini melibatkan grup jaranan Putro Kediri Budoyo, Turonggo Budoyo dan Sardulo Seto.

Kemudian pada tanggal Tgl 24 Agustus 2024 bertempat di Kelurahan Kemasan. Menampilkan grup kesenian jaranan Batoro Putro, Putro Renggo Budoyo, Satriyo Mudo Taruno, Turonggo Sakti dan Putro Sriwijoyo.

Dan, yang terakhir pada tanggal 7 September 2024 akan digelar di Kelurahan Kampung Dalem.

Selanjutnya yang akan tampil grup jaranan Wahyu Anom Saputro, Mitoro Putro, Putro Simo Joyo, Putro Ronggo Wijoyo dan grup jaranan Putro Bismo.